

PRESIDENTE PIÑERA RINDIÓ HOMENAJE A VETERANOS DEL '78 EN CANAL BEAGLE

Mandatario cambió su agenda para retornar de inmediato a Santiago.

En una emotiva ceremonia, que tuvo como escenario el Canal Beagle, el Presidente de la República, Sebastián Piñera, rindió homenaje a los veteranos que participaron del conflicto entre Chile y Argentina en 1978.

La cita se desarrolló este martes en horas de la tarde a bordo del buque de la Armada «Piloto Pardo», donde el Mandatario resaltó la valentía de los hombres que vivieron el histórico pero complicado momento hace 40 años y el final feliz que significó la intervención mediadora del entonces Papa Juan Pablo II.

Tras la ceremonia, se informó que el Mandatario cambió su agenda que lo mantendría al menos hasta el viernes en la Región de Magallanes, con actividades centradas en la Provincia de Tierra del Fuego y donde destacaba un encuentro con la comunidad de Porvenir, decidiendo su retorno inmediato a Santiago. Lo anterior, debido a la situación que se vive en La Moneda con el ministro del Interior, Andrés Chadwick, a quien la oposición se encuentra exigiéndole la renuncia tras conocerse la declaración del ex jefe de Orden y Seguridad de La Araucanía, Mauro Victerioriano, quien dijo que Chadwick supo desde el comienzo que Camilo Catrillanca estaba desarmado y que no hubo fuego cruzado.

Foto Presidencia

 1574 total visits, 0 visits today